

Samstag, 19. Juli 2025 - Samstag der 15. Woche im Jahreskreis

18:00 Uhr Hl. Messe, Pfarrer Cyril Sande Kasigwa, Höchst

Sonntag, 20. Juli 2025 - 16. Sonntag im Jahreskreis

09:30 Uhr Hl. Messe, Pfarrer Cyril Kasigwa, Neustadt

11:00 Uhr Hl. Messe, Pfarrer Cyril Sande Kasigwa, Höchst

Donnerstag, 24. Juli 2025 - Hl. Christophorus, Märtyrer in Kleinasien & Hl. Scharbel Mahluf, Ordenspriester

08:30 Uhr Rosenkranz, Neustadt

09:00 Uhr Hl. Messe, Pfarrer Cyril Sande Kasigwa, Neustadt

Freitag, 25. Juli 2025 - Jakobus, Apostel

18:00 Uhr Hl. Messe, Pfarrer Caril Sande Kasigwa, Hainstadt

Samstag, 26. Juli 2025 - Joachim und Anna, Eltern der Gottesmutter Maria

17:30 Uhr Beichte, Pfarrer Cyril Sande Kasigwa, Neustadt

18:00 Uhr Hl. Messe, Pfarrer Cyril Sande Kasigwa, Neustadt

Sonntag, 27. Juli 2025 - 17. Sonntag im Jahreskreis

09:30 Uhr Hl. Messe, Pfarrer Cyril Sande Kasigwa, Neustadt

Für Verstorbenen Antonius Wagner.

Für Verstorbene der Familie Niebel.

11:00 Uhr Hl. Messe, Pfarrer Cyril Sande Kasigwa, Höchst

Neues aus dem Pastoralraum Odenwaldkreis:

Glückwunsch zur Gemeinde „Südlicher Odenwaldkreis“

Auch das nächste „Kind“ hat nun einen Namen! Die neue Gemeinde, die sich aus den bisherigen Pfarreien Erbach, Beerfelden und Hesselbach zusammensetzt, wird künftig den Namen „Gemeinde Südlicher Odenwaldkreis“ tragen. Nachdem unser Bischof bereits im Frühjahr entschieden hatte, dem Vorschlag des Pastoralraums zuzustimmen und die neue Pfarrei „Guter Hirte im Odenwaldkreis“ zu nennen, war es nun an der Zeit, eine Benennung für die künftig noch enger zusammenarbeitenden Pfarreien in der Oberzent, im Mossautal und in Erbach zu finden.

Zwischen Ostern und Pfingsten konnten die Gottesdienstbesuchenden in den drei Pfarrkirchen aus fünf Vorschlägen auswählen. Die durchaus treffsichere Bezeichnung „Gemeinde Südlicher Odenwaldkreis“ erzielte eine stattliche Mehrheit. Die Pfarrgemeinderäte der drei bald ehemaligen Pfarreien hatten es somit leicht, diese Mehrheitsentscheidung zu bestätigen. Mit der Auflösung der bisherigen Struktur und der Gründung der neuen, großen Odenwaldpfarrei zum 01. Januar 2026 heißt es also in Hesselbach, Erbach oder Beerfelden: „Willkommen in der Gemeinde südlicher Odenwaldkreis, Teil der Pfarrei Guter Hirte im Odenwaldkreis“. Die Kirchen der Gemeinde behalten selbstverständlich die seit langem bewährten Namen ihrer Heiligen.



Die Gemeinde Südlicher Odenwaldkreis umfasst über die Hälfte des Gebietes der künftigen Pfarrei 'Guter Hirte im Odenwaldkreis'

Unser Pfarrbüro ist zu erreichen:
montags und freitags von 9.00 bis 11.00 Uhr
Telefon 06165/741
Pfarrei.Breuberg@Bistum-Mainz.de